

## „Friends of MX-5“ reisen zum Internationalen Filmfestival von Rom

**Zum vierten Mal in Folge kooperiert Mazda mit dem Internationalen Filmfestival von Rom (13.-23.10.2016). Deutsche MX-5-Fans haben die Möglichkeit drei Mal zwei Tickets für das Wochenende 15./16. Oktober plus 500 Euro Reisebudget, beispielsweise fürs Tanken, zu gewinnen. Das Gewinnspiel findet auf der Eventplattform „Mazda Moments“ statt ([www.mazda.de/mazdamoments](http://www.mazda.de/mazdamoments)) und wird über die Mazda Kanäle beworben. Für die Teilnahme an dem Gewinnspiel müssen MX-5-Fans angeben, mit welcher MX-5 Modellgeneration sie anreisen wollen und können optional ein Foto ihres Roadsters hochladen. ([ampnet/nic](http://ampnet/nic))**

## Bilder zum Artikel

---



„Friends of MX-5“ reisen im Roadster zum Internationalen Filmfestival von Rom.

---